

EICO

شركة الإقبال للاستثمار ع.م.ع

Al - Eqbal Investment Co. (PLC)

التاريخ: 2017/09/17
الرقم: 383/9/3

نموذج رقم (2-9)(9-2) Form No.

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange	السادة / هيئة الأوراق المالية - المحترمين ،، دائرة الإفصاح فاكس : 5686830 السادة / بورصة عمان - المحترمين فاكس: 5664071 تحية طيبة وبعد ،،
---	--

Subject: Other Material Information للموضوع المعلومات الجوهرية الأخرى

Pursuant to Instructions of Issuing Companies Disclosure, Accounting and Auditing Standards Issued by virtue of the decision of the Board of Commissioners of the Securities Commission, we would like to inform you that Mr. Shaker Tawfiq Fakhouri has been nominated as Bank of Jordan representative in the Board of Directors of AL-Eqbal for Investment Co. Effective from 13/09/2017 in replacement of Mr. Saleh Rajab Hammad. Kindly note that Mr. Shaker Tawfiq Fakhouri does not own any securities in AL-Eqbal for Investment Co. A brief biography of him shall be delivered to you once received.	إشارة إلى تعليمات الإفصاح والمعايير المحاسبية الصادرة عن مجلس مفوضي هيئة الأوراق المالية نرجو إعلامكم بأنه تم تسمية السيد شاكّر توفيق فاخوري ممثلاً لبنك الأردن في مجلس إدارة شركة الإقبال للاستثمار اعتباراً من تاريخ 2017/09/13 بدلاً من السيد صالح رجب حماد علماً بأن السيد شاكّر توفيق فاخوري لا يملك أي ورقة مالية في شركة الإقبال للاستثمار وسنوافيكم ببندة تعريفية عنه حال ورودها لنا.
--	--

Head of Shareholders Yacoub Rashed	رئيس قسم المساهمين يعقوب راشد
--	--

EICO شركة الإقبال للاستثمار ع.م.ع
Al - Eqbal Investment Co. Ltd.

بورصة عمان
الدائرة الإدارية
الديوان
١٨ أيلول ٢٠١٧
الرقم المتسلسل: ٦٢٩
رقم الملف: ١١٥٤٨
الجهة المختصة: ١١٥٩٦١

P.O.Box 911145 Amman 11191 Jordan
Tel.: +962 6 5561333 / 5561337 / 5561338
Fax: +962 6 5561339
E-mail: info@eqbal-invest.com
www.eqbal-invest.com

Forward No. 29	Date 17/9/2017
G.M.	DGM
Commercial Mgr.	Fin. Mgr.
Strategic Develop. Mgr.	LT. Mgr.
Sales & Marketing Mgr.	H.R. Dept.
Quality Assurance Mgr.	P.R. Dept.
Administration Mgr.	Shareholder Dept. ✓
Filing	G.M. Office

الرقم : 347/ 2017

التاريخ : 2017/09/13

الساده شركة اقبال للاستثمار المحترمين

الموضوع : تنسمية عضو مجلس الإدارة

تحية واحترام ،

نُقِيس إلى الموضوع أعلاه، ونود إعلامكم بتسمية المفيد شاكِر توفيق فاخوري رئيس مجلس الإدارة كممثل لبيتك الأردن في عضوية مجلس إداركم الموقر بدلاً من السيد صالح رجب حماد / المدير العام بالوكالة اعتباراً من تاريخه.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

يُنك الأردن

الإدارة العامة


 Gelpi
 AY

[illegible]Bank of Jordan 